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Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois foi realizada a décima quarta 
reunião da Comissão IV. A Secretária Executiva Cristina Branco, iniciou a seção às 10:20 horas 
(pois tivemos problemas técnicos), e estavam presentes: a Conselheira Aline Cardoso de Souza – 
membro titular da Secretaria Municipal de Fazenda e Presidente da Comissão; o Conselheiro 
Leonardo Apicelo - membro suplente da Federação Estadual das Comunidades Terapêuticas- 
FECOMTERJ; Srª Michele Guimarães, membro titular da Companhia Municipal de Limpeza 
Urbana – Comlurb; Srª Clarice Furtado, membro titular da Secretaria Municipal de Saúde; e a Srª 
Maria Alice da Silva, membro suplente da Secretaria Municipal de Habitação. Justificaram a 
ausência: Srª Selene Barreto, representante da Entidade não governamental IRETS-Instituto de 
Revolução e Transformação Social; Srº Carlos Eduardo, membro titular da Federação do Amor 
Exigente; Srª José Pedro, membro suplente da Guarda Municipal; Srª Maíra Fernandes, membro 
titular da Secretaria Municipal de Educação; e a Srª Gisele Aleluia, membro titular da sociedade 
civil de notório saber. Estavam presentes a Srª Michele Pontes, assistente técnica da 
Coordenadoria de Politicas sobre Drogas; o Srº Rogério Ferreira, coordenador do serviço de 
saúde mental da Região Norte da Secretaria Municipal de Saúde; Cristiane Sampaio, 
Coordenadora dos Centro de Atenção Psicossocial de Álcool e outras drogas; Srº Jayme Paulino, 
assessor chefe de captação de recurso e gestão dos fundos vinculados da (ACR/SMAS); Srª 
Fernanda Souza, assistente de captação de Recurso (ACR/SMAS) e Alice Peçanha, assistente 
de captação de recurso (ACR/SMAS). A Secretária Executiva Cristina Branco, iniciou a reunião e 
passou a palavra para a Presidente, conselheira Aline, que colocou a ATA e a pauta em 
aprovação. Aprovado por unanimidade. Seguindo, agradeceu a participação e a presença do Srº 
Jayme Paulino na reunião da comissão passou a palavra para ele. O Srº Jayme Paulino, 
agradeceu o convite e a oportunidade de estar participando deste espaço à convite da secretária 
executiva e da presidente da comissão a fim de atualizar as informações sobre o Fundo do 
Conselho. O Srº Jayme Paulino, informou que a Srª Fernanda Souza, entrou no lugar do Orlando 
que era o assistente de captação de recurso, sendo assim, está se apropriando dos processos 
em andamento. Seguindo, ele pediu para o Conselho apresentar a demanda para ele buscar os 
caminhos. Neste momento, a Presidente da Comissão, Aline de Souza, informou que o Conselho 
possuía um valor no Fundo, no entanto, foi arrestado pela Justiça para a saúde. O Srº Jayme 
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Paulino, solicitou o número do processo para ele acompanhar e nos dar um retorno. Também 
apresentou a sua equipe e se colocou à disposição para atender as demandas do Conselho e 
orientar sobre as possibilidades de captação de recurso. Ficou combinado, que será realizada 
uma reunião com Jayme Paulino no dia 13 de Maio para ter o retorno sobre o processo do valor 
que e tinha no Fundo. E em um segundo momento vai realizar uma reunião com a Srª Alice 
Peçanha para buscar estratégia de captação de recurso para o Conselho. Seguindo, foi feito o 
convite à Jayme para participar da Reunião Ordinária do dia 8 de Junho para ele apresentar a sua 
equipe e atualizar sobre o Fundo do Conselho. O Srº Orlando agradeceu a palavra e confirmou a 
sua participação na reunião Ordinária de Junho. Após a sua fala, pediu licença e saiu da reunião. 
Dando continuidade, seguiu-se para o próximo ponto de pauta que era a organização da 
Conferência. Neste momento, a Conselheira Clarice Furtado, pediu para atualizar os convidados 
da saúde sobre a discussão do tema da Conferência. Sendo assim, a secretaria executiva e a 
presidente da comissão fizeram um breve resumo do que ficou combinado na última reunião. 
Então, vai ser realizado no Centro Administrativo São Sebastião (CASS). Ficou prevista a 
seguinte data: 8 (oito) e 9 (nove) de novembro de 2022, no auditório da CASS das 10:00 às 17:00 
(iniciando às 9:00 com o coffee break). O tema escolhido e votado pelos Conselheiros, foi 
PREVENÇÃO. Foi proposto a seguinte organização: mesa de abertura às 10:00 horas com as 
autoridades governamentais; logo após a mesa magna com a apresentação e debate sobre o 
tema “PREVENÇÃO” na parte da manhã. Após o almoço, os participantes vão se dividir em 4 
(quatro) eixos: 1) etnia; gênero; racismo e dependência química; 2) relações de trabalho e 
dependência química; 3) o impacto do abuso de drogas nos casos de agravos de saúde mental 
no pós pandemia; e 4) reinserção social e dependência química. Para cada eixo, um conselheiro 
vai ficar responsável por escrever a apresentação e objetivos dos mesmos. Eixo 1, conselheira 
Selene; eixo 2; conselheira Michele; eixo 3 Maíra e o eixo 4, a Secretaria-Executiva e Srº 
Leonardo Apcielo. Após este breve relato, foi informado que cada responsável por eixo, ficou de 
produzir a apresentação de cada um e entregar hoje. Explicou ainda, que o eixo 4 já estava 
pronto e seria enviado pelo grupo do whatsApp para ser avaliado pelos conselheiros; os outros 
eixos poderão ser entregues até o dia 15 de maio de 2022. Seguindo, a Srª Cristiane Sampaio, 
comentou sobre a importância de definir o conceito de Prevenção, pois o mesmo tem sentido e 
objetivos diferentes na atenção primária, secundária... Ela acredita, que o conceito mais 
apropriado é o que está relacionado à atenção primária, pois segue na perspectiva de uma 
educação para autonomia. Seguindo, o Srº Rogério Ferreira, sugeriu incluir também na mesa do 
dia 9, o tema da prevenção secundária e terciária através de relatos de experiência. Em seguida, 
foi aberto para aprovação das sugestões e os conselheiros presentes votaram a favor. O 
Conselheiro Srº Leonardo Apcielo reforçou a importância de focar o tema para ser uma discussão 
objetiva, pois também não teremos muito tempo para organizar. Seguindo, a Srª Michele Pontes, 
pediu a palavra e sugeriu que incluísse no debate a questão da vulnerabilidade social, além disso 
ressaltou a importância de ter um instrumento de sistematização para cada eixo e um relator.  
Seguindo, ficou combinado que os conselheiros devem enviar a apresentação dos eixos até o dia 
15 (quinze) de maio; enviar também sugestões de palestrantes para compor as Mesas e os eixos 
até o dia 30 (trinta) de maio; e na próxima reunião, dia 7 (sete) de junho, a Conselheira Clarice 
Furtado, o Srº Rogério Ferreira e a Srª Cristiane Sampaio vão apresentar a proposta do debate, a 
definição do Conceito de Prevenção e os temas das mesas principais. Sem mais, a conselheira 
Aline agradeceu a colaboração da Secretária Executiva do conselho e a presença e a 
participação dos Conselheiros, encerrando em seguida a reunião.  
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